



Semaine fédérale de cyclotourisme : 7 jours de bonheur à vélo !

La ville de Roanne, le département de la Loire et la région Auvergne-Rhône-Alpes accueilleront la 85^e Semaine fédérale internationale de cyclotourisme du 20 au 28 juillet 2024. Cet événement est organisé par le club des cyclotouristes roannais sous l'égide de la Fédération française de cyclotourisme. Chaque année, des milliers de cyclotouristes du monde entier se rassemblent pour une semaine riche en découvertes, animations et passion pour le vélo.

Le 24 juin 2024

Communiqué de presse



Une semaine de fête inoubliable à vélo

Que l'on soit cycliste sur route, amateur de VTT ou adepte du Gravel, cette édition propose à tous les passionnés des circuits balisés pour tous les niveaux de difficulté. Il y en a donc pour toutes les envies afin de prendre plaisir à découvrir une belle région dans un esprit convivial et festif.

Chaque jour, de nouveaux parcours invitent les participants à explorer les paysages variés et les beautés naturelles aux alentours de Roanne.



- **Dimanche 21 juillet** - le Beaujolais Vert, avec ses collines et ses bourgs pittoresques.
- **Lundi 22 juillet** - De la Loire au Canal, un itinéraire écologique et patrimonial.
- **Mardi 23 juillet** - Gorges de la Loire et plaine du Forez, avec des vues imprenables sur les méandres de la Loire.
- **Mercredi 24 juillet** - Les Monts de la Madeleine, offrant des paysages vallonnés et forestiers.
- **Jeudi 25 juillet** - Journée festive, combinant nature et détente.
- **Vendredi 26 juillet** - Découverte du Brionnais, avec ses châteaux et villages classés.
- **Samedi 27 juillet** - Bourbonnais et Côte Roannaise, traversant prairies verdoyantes et villages médiévaux.



Au retour des parcours, tout le monde se retrouvera au village de la Semaine fédérale, à Roanne. C'est le lieu de vie de l'événement pour partager sa journée, découvrir du matériel vélo, des activités et des spécialités locales. Il y aura aussi de la musique, des spectacles de rue et une multitude d'animations pour faire de cette semaine une véritable fête !

« Bike to Roanne » : la découverte du voyage à vélo pour les plus jeunes

Nouveauté cette année, l'événement offre l'occasion pour les plus jeunes, de découvrir le plaisir du voyage itinérant à vélo, que ce soit sur route ou VTT. Près de 200 jeunes sont déjà inscrits. Ils partiront de différents lieux de la région pour rallier Roanne à l'ouverture de la Semaine et participer au traditionnel défilé d'ouverture. Ensuite, ils bénéficieront d'un camping dédié pour favoriser les échanges et la convivialité entre jeunes dans un esprit ludique et festif. Une maxi "colo vélo" en perspective !



La force de l'engagement bénévole

C'est presque unique aujourd'hui dans les événements sportifs de cette ampleur en France : la réussite de cet événement repose sur l'engagement et la passion de bénévoles de la Fédération française de cyclotourisme. Ils consacrent leur temps et leurs efforts pour garantir aux participants un séjour mémorable et sont près de 2 000 ! Leur dévouement se reflète dans chaque détail, depuis la planification des parcours jusqu'à l'accueil chaleureux et l'organisation sans faille qui caractérisent cette manifestation sportive.

Un rendez-vous à ne pas manquer !

Amis journalistes, venez nous rejoindre pour 1, 2 ou 3 jours.
Vivez cette expérience vélo exceptionnelle avec nous :
nous vous invitons !

Contactez-moi

Anissa Sidi-Moussa

06 74 01 15 30 - asm@ffvelo.fr



QUI SOMMES-NOUS ?



La Fédération française de cyclotourisme est la première fédération de randonnée à vélo sur le territoire. Elle a pour objectif de développer le tourisme à vélo en France et la pratique du vélo en tant que sport pour tous. Elle organise 3 500 randonnées dans toute la France attirant chaque année plus de 2 millions de participants.

- Création en 1923.
- 95 comités départementaux.
- 13 comités régionaux.
- 400 écoles françaises de vélo.
- 3 000 clubs.
- 120 000 licenciés.
- 10 000 dirigeants bénévoles.
- 3 500 randonnées par an.
- 3 000 éducateurs fédéraux.